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Aos 1| dias do mês de maio de dois mile vinte e dois às dezenove horas, na Sala de Reunioes da Câmara

Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a presidência da Vereadora

Maria Ilelena Pereira Pires, estando presentes os seguintes Verendores: Guilhermc de Souza Barros, João

Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto Rodrigues, Jurandyr Barbosa Neto, Julio Cezar Pereira,

Marcio Faria Fialho, Maria Helena Pereira Pires, Sandra Maria de Araújo Alves e Walmir Jorge Ribeiro,

Após a declaração de presença, a Presidente, em nome do povo de Teixeiras, suplicou a proteção de Deus e

deu por iniciados os trabalhos da reuniño ordinária, a começar por convidar o Vercador Jurandyr Barbosa

Neto desvelar a imngem de Cristo. Após leitura e aprovação da Ala 011/2022, foram lidas as

CORRESPONDENCIAS RECEBIDAS: Oficio 266 do Gabinete do Roberto Andrade; Oflcios 260 e 261

da PMT; Oficios 252a 259/2022 da Secretaria Municipal de Obras; Oficio 268/2022 da Secretaria Municipal

de Fazenda; CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS; Oficios 164 a 182/2022. Posteriormente, na ordem

do dia, foram apresentados os Pedidos de Providência ns° I 12, I13, 114 e ||S/2022 dos vereadores José

Roberto Rodrigucs, Sandra Maria de Araujo Alves, Julio Cezar Pereira c Maria Helena Percira Pires, os

quais, após justificação, foram aprovados por unanimidade. Referente ao oficio 268/2022, os Vereadores

notaram uma divergência entre o valor exposto pela Mineradora ZMM e o cxposto pela Secretaria de

Fazenda. Portanto, ficou acordado enviar outros dois oficios, sendo um para a Mincradora e outro para a

Prefeitura solicitando o valor repassado. Em seguida, a presidente cxpôs que mandou mensagem para a

Secretária de Educação, que prontamente Ihe respondeu e sanou suas dúvidas referentes à eleição para

direção das escolas. Portanto, após ler suas dúvidas e as respostas, deixou a cópia com as questões

respondidas pela Secretária à disposição dos Edis. A presidente explicou que a Secretária de Educação, Maria

Amélia, informou que está no aguardo da finalização da etapa de inscrições para realizar a análise de

viabilidade da contratação de uma empresa para formular a prova em questão, que terá, provavelmente, um

aplicador que não faça parte do quadro de pessoal da Prefeitura Municipal. Também informou que a comissāo

foi indicada pelo executivo, conforme o estabelecido no Edital. Foi normatizada por uma Portaria publicada,

com os seguintes constituintes: um representante da Secretaria de Recursos Humanos, uma do Jurídico, o

presidente do Conselho Municipal de Educação, dois representantes da SEMED, Seguidanmente, o Vereador

José Roberto comentou sobre a falta de resposta do Executivo diante dos oficios enviados por esta Casa, pois

percebeu que pulam diversos oficios em suas respostas. Ao fim da sessado, o Vereador Jodo realizou três

\pedidos orais: um solicitando que o Executivo, por meio de sua Secretaria de Obras, capine s ruas da cidade,

tendo em vista que as ruas principais foram capinadas, mas as ruas laterais não foram eão precisando do

serviço. Algumas ruas são: Aquiles Medina Floresta e Truvgsşa Armandina Soares; osegundo pedido para
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que o Executivo coloque dois latões de lixo na Travessa Armandina Soares, além de uma manutenção do

calçamento da referida rua, pois os bloquetes estão todos soltos e os moradores fizeram 80% desse

calçamento, no entanto, não houve manutenção. Além disso, solicitou que o Executivo termine de consertar

a rede de esgoto do referido local; por último, solicitou o conserto da iluminação da Pracinha da Rua Nova.

pois a reforma já foi feita há um tempo, mas a iluminação ainda está faltando. Desse modo, não havendo

mais nada a tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão ao convidar o

Vereador Jurandyr Barbosa Neto para velar a imagem de Cristo e realizar as preces de praxe. E, para constar,

eu, João Batista Calil de Mendonça Neto, 1° Secretário, solicitei a digitação da presente ata que, lida e achada

conforme, deverá ser assinada pelo Presidente, Vice-Presidente, por mim, 1° Secretário e demais Vereadores.
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